
LE PLURIEL 

Pour LES NOMS COMMUNS 

En prov., il n'y a pas de marque de pl. par un s, ni par autre moyen  pour les 

noms. 

Ex : la chato, li chato. l'enfant, lis enfant. uno cambo, de cambo etc………. 

 
Pour LES ADJECTIFS QUALIFICATIFS 
 
En provençal, il n'y a pas de marque de pl. non plus pour l'adject. qualif. qui suit 
le nom. 
La chato jouino, li chato jouino, l'enfant poulit, lis enfant poulit 
 
EXCEPTION : 
 
 UNIQUEMENT lorsque l'adjectif qual. précède  immédiatement  le nom. 
-Les adjectifs qual. terminés par une voyelle (e au masc, o au fem.) changent 
cette voyelle  
en i pour marquer le pl.: 
De chato poulido; de poulìdi chato. Li figo bello, li belli figo. Li peiro vieio, li vieii 
peiro. 
De flour redoulènto, de redoulènti flour. De gent paure, de pauri gent.  
 
Comme pour l'article (li chato mais lis enfant), on met un s après le i, si le nom 
commence par une voyelle. Ce s est uniquement euphonique. 
D'enfant brave, de bràvis enfant.  
D'afaire grave, de gràvis afaire. 

 
Ce s euphonique s'applique aussi aux autres adjectifs qual. qui précèdent un 
nom 
Lis enfant poulit, li poulits enfant. Lis ami nouveu, li nouveus ami. Li bons ami. 
Etc…… 
 


